

Infoblatt mobiler Zahnarzt

Sehr geehrte Angehörige
Sehr geehrte Patientin / Sehr geehrter Patient

Eine Person ist im Alters- oder Pflegeheim und hat Zahnschmerzen oder ein anderes zahnärztliches Problem. Vielleicht liegt auch eine eingeschränkte Mobilität oder sogar Bettlägerigkeit vor und es wird eine grosse Organisation nötig, um einen Termin bei einer Fachperson zu bekommen, den Transport zur richtigen Zeit zu bewerkstelligen. Manchmal ist es auch ganz unmöglich, in einem solchen Zustand eine Zahnarztpraxis aufzusuchen.

Wir - Schneider Zahnärzte Baden – helfen in diesen Situationen und bieten Ihnen die Möglichkeit, dass wir Ihre Angehörigen oder Sie selber zu Hause, im Alters- und Pflegeheim oder auch im Spital oder der Rehaklinik besuchen kommen. Voraussetzung dazu ist eine genaue Beschreibung der dentalen Probleme sowie genauen Angaben über den Gesundheitszustand (inklusive Medikamentenliste).

Ein Team, bestehend aus einem Zahnarzt und 1-2 Dentalassistentinnen kommt mit dem Auto, einer mobilen Zahnarzteinheit und allem Material. So können wir die Betroffene/den Betroffenen in der gewohnten Umgebung behandeln. Es stehen uns fast alle Therapiemöglichkeiten zur Auswahl (ausser Röntgen).

Externe Behandlungen in diesem Sinne bedeuten einen grossen administrativen und organisatorischen Aufwand unsererseits. Es ist deshalb mit Zusatzkosten von ca. CHF 250 zu rechnen. Auf der andern Seite sparen Sie die Kosten für den Fahrdienst mobilitätsbehinderter Menschen oder deren Begleitung. Wir garantieren die gleichen Behandlungsmethoden und Standards wie in unserer Praxis in Baden.

Sind wir mit einer Behandlung fertig, kehren wir zurück und widmen uns der Administration (Führung der Krankenakten, Kostenvoranschläge und eventuelle Versicherungs- und Krankenkassendokumentationen), sterilisieren die Instrumente und reinigen die benutzten Geräte. Es ist uns deshalb nur möglich einen Patienten pro Halbttag zu behandeln.

Haben Sie Fragen? Gerne beraten wir und unser Team Sie auch über unsere Praxisnummer 056 222 22 77.

Freundliche Grüsse

Team Schneider Zahnärzte